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Taxihalteplätze 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.17.1929 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. An welchen Stellen wurden in den vergangenen drei Jahren Taxihalteplätze, 

die durch entsprechende Beschilderung gekennzeichnet waren, abgebaut? 

2. Was ist der Grund für den Abbau der Halteplätze bzw. wann werden diese 

wieder mit dem Verkehrszeichen für Taxistände gekennzeichnet? 

3. Wann wurden bzw. werden die Taxiunternehmen und -zentralen über diese 

Änderungen informiert? 

4. Was passiert, wenn ein Taxifahrer einen nicht mehr ausgeschilderten 

Halteplatz anfährt? Wird dies als Ordnungswidrigkeit gewertet? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




